



吹奏楽・合唱

アンサンブルコンテスト

1月19日(土)、全日本吹奏楽アンサンブルコンテスト岩手県大会が奥州市文化会館Z(ゼット)ホールで、1月20日(日)には、岩手県合唱小アンサンブルコンテストが盛岡市都南文化会館キャラホールで開催されました。

本校から、吹奏楽部からは金管8重奏が、特設合唱部からは、男声、女声A(1年生)、女声B(2年生)が出場し、吹奏楽部は銀賞を、特設合唱部は女声A・女声B・男声の3部門で金賞をいただき、女声Bは中学生部門で優勝に輝きました。

当日は会場に応援に行き来しましたが、矢巾北中学校の発表はどの演奏も客席で聴いてくださるお客様の心に響く、素敵な演奏でしたし、会



場中を魅了する、『魂を揺さぶる』素晴らしい演奏でした。

中学生部門で優勝した、合唱の女声Bは3月に福島県で行われる全国大会へ出場します。また素敵な歌声を披露してきてほしいと思いますし、吹奏楽部、特設合唱部とも次のステージに向けて、これからもますます頑張ってもらいたいと思います。

『スポーツのまち やはば』宣言

1月19日(土)に、田園ホールを会場に、矢巾町スポーツシンポジウムが開催されました

このイベントでは、町民一人ひとりがいつもスポーツを身近に感じられる機会を日常的につくりあげることを目指した『スポーツのまち やはば』宣言を行い、これまで以上に町民がスポーツに親しみ、その活動に愛着と誇りをもてるまちづくりを進めていくことを目指して行われました。

『スポーツのまち やはば』宣言では、本校の野球部、男子バレーボール部、女子ハンドボール部の皆さんが、高橋町長さんと一緒にステージに上がり、大きな声で堂々と宣言を行いました。

私たちは、学校の部活動でも、スポ少や地域の活



動でも、町の皆さんにたくさんの支援をして頂き応援していただいています。感謝の気持ちを忘れずに、その気持ちを町のお届け出来るように、スポーツにも何事にも全力で取り組んでいきましょう。

